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PROPUESTAS AL PLAN DE DESARROLLO MUNICIPAL 2024-2027 

 

El propósito de la ANDI es promover el desarrollo económico, social y ambiental del país en el 
marco de una democracia participativa, fortaleciendo la libre empresa y la competitividad 
empresarial. En este sentido, presentamos a la administración municipal las propuestas 
enmarcadas en los acuerdos y líneas estratégicas del documento en estudio "Ibagué para todos”.  

Identificamos 9 temas clave:  

PROPUESTA ANDI LINEA ESTRATEGICA PLAN DESARROLLO 
DE IBAGUE 2024-2027 

Infraestructura, logística y conectividad para la 
integración productiva Sostenibilidad para todos – Acuerdo por el ambiente, la 

zona rural y los animales 
Sostenibilidad social y ambiental 

Transformación digital 
Economía para todos – Acuerdo por oportunidades 

“Ibagué en el mundo” Emprendimiento 
Costo alumbrado público 

Capital humano Cultura y sociedad para todos – Acuerdo por la cultura 
ciudadana y la transformación humana Sistema Nacional del cuidado 

Plan de ordenamiento territorial Territorio para todos – Acuerdo por una ciudad 
organizada y proyectada al futuro 

Encadenamientos productivos Gobernabilidad para todos – Acuerdo por el buen 
gobierno y la vida (seguridad) 

 

En cada tema, propusimos acciones específicas que consideramos fundamentales para alcanzar 
las metas establecidas.                                                                   
 

En nuestra propuesta, abordamos aspectos cruciales como la educación, la salud, la 
infraestructura, la sostenibilidad ambiental, entre otros, y propusimos medidas concretas que 
contribuirán al desarrollo integral de la ciudad. Destacamos especialmente el tema del 
emprendimiento, donde sugerimos la colaboración con aliados estratégicos que puedan 
potenciar las iniciativas emprendedoras y fortalecer así el ecosistema empresarial local.  

Consulte el documento aquí: 
 

https://www.andi.com.co/Uploads/documento%20para%20mandatarios%202024.pdf 

      

https://www.andi.com.co/Uploads/documento%20para%20mandatarios%202024.pdf
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SEMBRATON EN MELGAR 2024 

Con el propósito de contribuir a la restauración de los 
ecosistemas y la conservación del recurso hídrico en el 
país, la Asociación Nacional de Empresarios de 
Colombia – ANDI y su Fundación, promueven jornadas 
de sembratón para articular y dinamizar la 
participación colectiva y corresponsable del 
empresariado colombiano en zonas de importancia 
ambiental. 

Es así como el pasado 18 de mayo, realizamos la 
primera sembratón del 2024, en la que participaron 6 empresas afiliadas, Celsia, Fruandes, 
Avícola Triple A, Comfenalco, Prolub y fundación grupo Argos, en esta jornada se sembraron 300 
árboles en el Comando Aéreo de Combate No. 4, del municipio de Melgar Tolima. 

        

 

FORO MINERIA E HIDROGENO 

 

Por invitación de la Gobernación del Tolima, coordinamos la 
participación en el Conversatorio Regional del Sector Minero 
Energético: "Los Encadenamientos Productivos, una Apuesta para el 
Desarrollo Sostenible". Nuestra presentación sobre "La Transición 
Energética y la Descarbonización: una Oportunidad para Colombia", a 
cargo de la directora de la Cámara de Hidrógeno de la ANDI, ilustró a 
los asistentes sobre la situación de la demanda de energéticos en el 
mundo, el comportamiento proyectado de cada uno de ellos y el uso 
del hidrógeno en este escenario. 
  

Nos complace resaltar que en este espacio se evidenció el importante potencial que tiene el 
departamento del Tolima en el escenario de la transición energética, dada la presencia de 
depósitos de cobre, plata, luminosidad solar y agua, elementos todos fundamentales en esta 
apuesta de transición. 
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AEROPUERTO DE FLANDES 

 

A raíz del anuncio de la Aeronáutica Civil que adjudicó 
una licitación por $ 52 mil millones para el desarrollo del 
aeropuerto Santiago Vila en Flandes, que comprende la 
ampliación de la pista, el mejoramiento de la 
iluminación y obras complementarias, la Gobernadora 

del departamento dra. Adriana Magally Matiz convocó los Gremios económicos con el fin de 
articular las inversiones de capital privado que están proyectadas en la zona.   

En ese orden de ideas, vale resaltar tres de ellas.  La primera es que se encuentra gestionando que 
el aeropuerto de Flandes sea el hub de mantenimiento para American Airlines, la segunda un 
proyecto para hacer un parque temático con el tobogán más largo de Latinoamérica y el tercero 
un desarrollo de vivienda de gran impacto. 
 

         

 

FORO DEL TIEMPO:  

“OPORTUNIDADES DEL TOLIMA Y LIDERAZGO 

FEMENINO” 

Por invitación de El Tiempo, participamos foro Oportunidades del 
Tolima y liderazgo femenino. En este escenario pudimos plantear las 
oportunidades del departamento en el escenario de la transición 
energética, en logística con un centro de mantenimiento para 
vehículos de carga y cómo desde la ANDI hemos trabajado por la 
equidad de género con el proyecto M, que busca fortalecer las 
habilidades de liderazgo para las mujeres en las organizaciones. Es 
una iniciativa muy importante para promover la equidad de género y 

aprovechar el talento femenino en los espacios de liderazgo. 

Estos tipos de espacios de diálogo y reflexión son fundamentales para identificar oportunidades 
de desarrollo y crecimiento en las regiones. Esperamos que las ideas y propuestas que surgieron 
puedan materializarse en acciones concretas que beneficien al departamento del Tolima y a las 
mujeres líderes de la región. 
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POT 

En el plan de desarrollo del municipio de Ibagué, 
se establece la actualización del Plan de 
Ordenamiento Territorial. En este marco, el 
reconocimiento del uso del suelo como industria 
establecida es fundamental para la estabilidad 
jurídica de las empresas actuales. Por ello, la 
seccional ha venido trabajando en la 
identificación de firmas que acompañen y 
representen las necesidades y posiciones de los 
afiliados, para que, de manera proactiva y transparente, participen en este proceso de 
actualización.  

Especial atención merecen aquellas empresas establecidas en el perímetro urbano, sin 
desconocer que es prioritario que la actividad industrial actual se reconozca como industria 
establecida. 

 

     

 

 

     PROXIMOS EVENTOS 

 

          AGOSTO 21:     XXXV Asamblea Seccional Tolima - Huila    

 

 


